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Bitte bedenke dies – allgemein für den Menschen

- Akutelle Lage  heute (in Deutschland geschrieben, gilt für die ganze Welt) 30.10.17 Veränderung 
wenn wir ausschließlich von der Erdoberfläche leben also nichts wie Gemüse ausgraben, das in der 
Natur gewachsen ist, wenn wir Erze dabei finden sollten erst Gebet ob wir es brauchen dürfen, bei 
(klarer) Antwort Dankgebet verschenke es mit Gebet weiter. Wichtig du selbst bist für den Fund vor
Gott verantwortlich, er kann dir wenn du es achtlos, weitergibst, dir auch deinen nötigen Bedarf 
verweigern und wenn du weiter gräbst, dann versuchst du Gott, der die Erde wegen deinem 
versuchen endgültig zusammenbrechen lassen kann. Bedenke in der Vergangenheit ist Gott wegen 
„der Zeit seiner Gnade“ nicht sofort und erbarmungslos bei Fehlverhalten eingeschritten das ändert 
sich jetzt es ist „Zeit des Gerichts“ Meine Antwort lautet zu jedem der mich frägt oder bittet oder 
anfleht „ Gott hält jetzt unbarmherziges Gericht, meines Wissens kannst du dich jetzt nicht mehr 
ändern. Gott hat dir dies sicher, in deinem vergangenen Erdenleben, wie du das noch ändern 
konntest, mehrmals versucht dir dies klarzumachen. Du hattest deinen freien Willen und hast dich, 
weil es dir bequemer war und Du an die Spinnerei, von einem unvorstellbar allmächtigen so wie so 
nicht glauben konntest. Durch dein verkehrtes Wissen nahmst du dir die Möglichkeit, dass du so 
etwas nicht mal erahnen konntest. Ich muss dir sagen Gott kennt jetzt keine Gnade mehr, diese 
Möglichkeit ist Schnee von der Vergangenheit, jetzt hält er Gericht, er macht dass du dieses Gericht 
ertragen kannst, wenn ich aber trotz besserem Wissen in diesem Punkt jetzt nachgebe und dir deine 
Qual erleichtere, straft Gott mich, weil ich den harten Weg der Läuterung für dich von Gott 
durchkreuzt habe, er hat dich nicht in deinem in deinem Erdenleben, wie noch „Zeit der Gnade“ war
zum Umdenken gebracht, durch Die Tatsache wenn dies Wirklichkeit wird erkenne ich, dass er 
versucht jeden Menschen zu überzeugen;  -   Alle seine unveränderten Zeugnisse für die Menschen 
(sein Wort und seine Schöpfung sind 100% wahr und für alle Menschen verpflichtend.  -  Wenn ich 
jetzt Gnade vor Recht ergehen lasse, wo Gott doch eindeutig die Zeiten geändert hat nicht mehr ein 
Ganzes Volk in Todesangst und -Schrecken versetzt hat. Weil man heute zwar von der großen  
Mehrheit der Bevölkerung auf der Erde, seinem Wort und seiner Schöpfung nicht glaubt. Aber noch
genügend aufrichtige Christen da sind die Gottes Gericht und die Wiederkunft Jesu (habt ihr 
verschlafen) jetzt stehen wir vor dem unbarmherzigen Gericht, das aus meiner Heutigen Sicht 
unbarmherzig ist für alle, die nicht 100 % entschieden für Gott waren, wie er sie versiegeln wollte. 
So sehe ich das heute, denn es heißt öfter ...heute wenn ihr meine Stimme hört, verschließt euer 
Herz nicht… Gemünzt auf die Gnadenzeit Gottes, jetzt sehe ich am Übergang von „der Zeit der 
Gnade Gottes“, dass Gott schon einige Menschen verhärtet hat und anderen noch Gnade erweist. 
Probiert es aus ob ihr euch noch 100% für Gott und seine Zeugnisse entscheiden könnt. Die 
Adventgemeinde wenigstens die Freikirche der Siebten- Tags- Adventisten ist heute die Gemeinde, 
die Gottes Wort am reinsten predigt und lehrt. Ich kenne Gottes Plan mit der Erde und dem 
unendlichen All nicht, In meinen Wichtigsten Dokumenten auf jeder Seite meiner Homepage 
ersichtlich, dass Gottes Plan es hätte sein können zum 400. Jahrestag der Reformation sein Gericht 
anbrechen zu lassen. Der 500. Jahrestag der Reformation ist Morgen, den 31.10.17. Ich bete für 
euch so wie es Jesus uns es Vormachte (in Todesangst) „ Mein (himmlischer) Vater, ist es dir 
möglich – so gehe dieser Kelch (dein persönliches Anliegen) an mir vorüber; doch nicht wie 
ich will, sondern wie du willst (soll es geschehen)   -  Er hätte die Macht als Gott und Schöpfer 
gehabt, dass ihm sofort das ganze himmlische Heer zudiensten gewesen wäre. Gott Vater + Sohn 
haben den einzigen Weg, aus dem Dilemma der Sünde, noch vor Beginn der Schöpfung, in diesem 
stellvertretenden Tod am Kreuz gesehen. Gott verschärfte den diesen Tod unermesslich Jesus, der 
Christus, ist erstickt, weil er zu schwach war gegen die höllischen Schmerzen, die die Nägel 
verursacht haben, noch hoch zu stämmen und hoch zuziehen. Bitte Betet, ich weiß nicht genau 
wann das Gericht Gottes anfängt, nach meiner Führung, die ich nur an den Resultaten prüfen kann, 
hält Gott (sehr) bald gericht. „Das Gebet eines demütigen und zerschlagenen Herzens (mindestens 
Sichtweise, vor und in der Welt und vor Gott) erhöhrt Gott“  -  Bedenkt Bitte Noah musste auch 
eine Woche warten bis die Sintflut angefangen hat. Ich kenne die Taufpraxis der Adventgemeinde, 
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bitte die Adventgemeinde, ihr Tauft nur ganz entschiedene, einen langen Weg der Schulung der 
Täuflinge zu gehen und erst nachdem der eingesegnete Prediger im Gebet geprüft hat, diesen zur 
nächsten Taufe zuzulassen, tauft ihn, ich kann nach den Gebetserfahrungen der letzten Tage 
versichern, Gott zusage gilt. Wenn du diesen Ruf schon vor Monaten, aber nicht so dramatisch 
gehört hast, kann es für dich zuspät sein. Denke an den Schächer am Kreuz er musste die 
menschliche Strafe seiner Taten erleiden, wie Gott dein Leben beurteilen muss weiß ich nicht, aber 
weil du dich noch entschieden hast, kann ich dir nur aus meiner Glaubenserfahrung sagen, er prüft 
dich bis aufs Blut, es kann sogar sein, dass du Gott im Angesicht deines Todes bekennen musst 
solche Zeugen hat die Adventgemeinde gerne in ihren Reihen, aber es ist gut möglich dass du den 
langen und schwierigen Weg eines Täuflings in der Adventgemeinde nicht mehr bestehen kannst. 
Bete wie Jesus, der Christus, in deinem Todeskampf. Meine alte Konfirmationsbibel

ARBEITE WEITER SOLL WEIL BIS MORGEN, SONNENUNTERGANG WENIG ZEIT 
BLEIBT – UNFERTIG AUF MEINE HOMEPAGE STELLEN
 - Wie schnell Gott Gericht hält, weiß ich nicht und wie das aussieht auch nicht. Eines weiß ich ich 
aus meiner Erfahrung mit der Natur ganz sicher. Wir haben keine andere Chance als komplett 
unsere ganzen Aktivitäten nur 100 % von, mit und für die unveränderte Natur, die von einem Leben 
von und auf der Erdoberfläche, sein müssen sonst können wir auf der Erde nicht überleben. Mit 
Gottes Hilfe könnten wir den Verfall der Erde noch aufhalten und eine Erholung der Erde erreichen.
Wie lange uns Menschen noch diese Möglichkeit bleibt weiß ich nicht, ich weiß nur dass das 
erreichen des Zieles der Erhaltung der Erde schon lange nicht mehr sicher ist, und wir nur mit 
Gottes Hilfe die Rettung der Erde noch schaffen , heute (29.10.17) kann ich nicht mehr sicher 
sagen ob wir Eisen- und Kupfererz sammeln dürfen, zu unserem nötigen Bedarf. - Ich sehe das
als Verschärfung und Gericht, wahrscheinlich fordern die Menschen Gott, durch ihren extrem 
falschen Umgang mit sich selbst und der Natur, heraus. Sie sehen sich lieber mit Pauken und 
Trompeten in Feierlaune dem brutal ernüchternden Untergang der Erde entgegengehen. Es reicht 
wenn die Menschen mit vielen Pflanzen und Tierarten, bei einem Zusammenbruch der stabilen 
Bedingungen auf der Erde, ausgerottet werden.  -  Das zur Sicht des aktuellen Stands.
 
 -   damit du dein Leben so führst, dass wenn es dir möglich ist, du das Leben noch einmal so leben 
möchtest, wie du dein bisheriges Erdenleben gelebt hast.

-  du kannst vor Gott, deinem Leben und der Wahrheit lange davonlaufen, doch dies verändert dein 
Leben. -  Am Anfang spürt auch deine Umgebung fast gar nichts.    -  doch nach einiger Zeit
(individuell verschieden) merken dir die Leute an, dass du lügst, betrügst, hoffärtig und aufgeblasen
bist. -  so verlierst du zumindest dein irdisches Leben   -  du kannst zumindest vor Gott, 
deinem Schöpfer zum Schwerverbrecher werden.     -  so verlierst du dein ewiges Leben und dir 
geht alles verloren.

-  du kannst es auch anders machen, in dem du in deinem Leben, die Wahrheit, die vor Gott gilt, 
schätzt und später, aber so bald wie möglich eine Beziehung zu Gott aufbaust und ihm dein Leben 
übergibst,  -  so dass du zulässt, dass er alles in deinem Leben machen darf.     -  Gott lässt 
auch Leid zu, um dich zu formen und zu lehren, er weiß am Besten, wie er es schafft, dass er dich in
sein ewiges Reich retten kann.
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